2024-03-15

Denuncian a Taboada por espectaculares ilegales: cuestionan financiamiento y posible tráfico de influencias

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://elchamuco.com.mx/2024/03/15/denuncian-a-taboada-por-espectaculares-ilegales-cuestionan-financiamiento-y-posible-traf

ico-de-influencias/ Portada: Morena

(15 DE MARZO, 2024).- Este viernes, el presidente de Morena Ciudad de México, Sebastián Ramírez Mendoza, y la secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, Citlalli Hernández Mora, denunciaron la colocación ilegal de espectaculares con la imagen del candidato del frente perdedor Santiago Taboada.

De acuerdo con un comunicado emitido por el partido, los anuncios aludidos por los dirigentes morenistas se ubican sobre Circuito Interior Río Consulado, en los números 77, 190 y 1637 y pertenecen a la empresa Anuncios y Montajes Lagunas, S.A. de C.V., la cual se encuentra excluida del Registro de Publicistas de la Plataforma de Publicidad Exterior de la Ciudad de México.

"Podemos intuir que hay un nexo político-empresarial, que le están regalando o comprando, no sabemos cómo o pagando algún favor con los espectaculares; tiene que explicarlo Santiago Taboada ¡Es muy grave! quizá aquí haya un tema de financiamiento ilegal, tráfico de influencias, pudiera haber multas y hasta sanciones penales; el Instituto Electoral de la Ciudad de México tiene que actuar con urgencia porque esto es publicidad electoral ilegal, les estamos dando las direcciones, así que actúen ya", indicó Ramírez Mendoza.

En tanto, Hernández Mora señaló que con la nueva Ley de Publicidad Exterior estos espectaculares se debieron haber retirado, porque representan un peligro de protección civil; sin embargo, la empresa ha hecho caso omiso a las indicaciones de las autoridades.

"¡Santiago Taboada está violando la ley! Esto pone en riesgo la seguridad de la ciudadanía, están violando la ley, están colocando propaganda encima de las azoteas, lo están haciendo con una empresa que está ya denunciada por la propia Seduvi. Vamos a estar presentando quejas, pedirle -sé que es muy difícil para el PRIAN- que jueguen limpio, que dejen que la ciudadanía ejerza libremente su opinión en esta campaña y, por su puesto, su voto el próximo 2 de junio".

Por otra parte, Sebastián Ramírez invitó a militantes y simpatizantes de Morena a acompañar, el próximo lunes 18 de marzo, a la candidata a la Presidencia de la República por la Coalición "Sigamos Haciendo Historia", Claudia Sheinbaum Pardo, quien visitará las alcaldías Azcapotzalco y Miguel Hidalgo.

"Vamos a recibir a la Doctora Sheinbaum en la Ciudad de México, junto con nuestra candidata Clara Brugada. Vamos a estar en la explanada de la Alcaldía Azcapotzalco a las cuatro de la tarde, el lunes 18 de marzo, invitar a los vecinos de esa demarcación y, después, a las 19:00 horas vamos a estar en Miguel Hidalgo, en Lago Ginebra 176".

Finalmente, y ante el llamado del PRIANRD a la firma de un pacto de civilidad, ambos dirigentes partidistas pidieron a la oposición cumplir con la ley y dejarse de hipocresías.

"Por un lado salen con un comunicado sobre un pacto de civilidad, es la típica hipocresía, y por otro lado -el mismo día- están subiendo espectaculares ilegales; por qué no mejor cumplir la ley todos y todas, sin tanto rollo,

tanta parafernalia. Es más, lo que sigue en su pacto de civilidad es pedirle un presupuesto al <u>Instituto Electoral</u> de la Ciudad de México para hacer una ceremonia con canapés, un foro, un diagnóstico y un fideicomiso para el pacto de civilidad, es lo que les encanta, mejor cumplir la ley todas y todos", concluyó Sebastián Ramírez.